

Tolosa Paz consideró que "hay una curva de pobreza que empieza a descender"



La ministra de Desarrollo Social, Victoria Tolosa Paz, aseguró hoy que «hay una curva de pobreza que empieza a descender» a partir del «sendero» planteado por el presidente Alberto Fernández y la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner, aunque advirtió que «hay cuatro millones de argentinos y argentinas sin ingresos» que tienen que ser asistidos por el Estado.

«Somos conscientes que desde que llegaron Alberto Fernández y Cristina Fernández de Kirchner al gobierno hay una curva de pobreza que empieza a descender. Es un indicador que muestra que éste es el sendero. La curva de indigencia, en el peor momento de la pandemia superó los 10 dígitos, pero empieza a bajar semestre a semestre. De todos modos, tuvimos lamentablemente el descalabro del invierno», expresó Tolosa Paz al ser entrevistada por El Destape Radio.

La funcionaria agregó que el país está en «una situación de alta complejidad» que obliga al gobierno a «llegar a los sectores que se encuentran por debajo de la línea de la



indigencia», una escala de la pirámide de ingresos donde la inflación «hizo estragos».

«Tenemos una propuesta importante que es el bono a la indigencia que planteó el ministro de Economía, Sergio Massa, y la directora ejecutiva de Anses, Fernanda Raverta, por instrucción del Presidente, quien siempre insiste en estar cerca de a quienes él ha denominado 'los últimos'», apuntó.

Y advirtió que al momento de plantear «políticas de transferencias de ingreso» resulta que muchas veces «es muy difícil llegar a quien le queremos dirigir la ayuda».

«Hay cuatro millones de argentinos y argentinas sin ingresos que tienen que ser asistidos por el Ministerio de Desarrollo Social hasta que Argentina cree las condiciones necesarias para que haya más trabajo registrado. El empleo formal es uno de los pilares de nuestro proyecto político», aseguró.

Además, sostuvo que el Gobierno está trabajando para que la Tarjeta Alimentar «vaya acompañando la inflación».

«Trabajamos junto a todos los gobernadores. En estos 14 días como ministra he podido avanzar en una agenda para garantizar el plato de comida en cada una de las provincias y las colonias de vacaciones donde se da cobertura alimentaria, y una amplía batería de trabajo», puntualizó.

Por otra parte, sostuvo que «no estamos en tiempo de hablar de candidaturas en el FdT» donde ni siquiera el debate sobre la derogación de las PASO se encuentra en «la agenda» y subrayó que «nadie en la calle» le pregunta sobre ese tema.

«Las PASO son perfectibles. En el 2023 creo que podríamos modificar esa herramienta para ampliar la participación y acortar los plazos porque cuando uno está en campaña se da cuenta que el Estado nacional y las provincias limitan sus planes de gobierno por la veda y el impedimento de continuar con la gestión pública», opinó.



La ministra también sostuvo que en el FdT «todos queremos el mismo proyecto de país», pero que las diferencias entre sus integrantes se centran en «las herramientas para alcanzar el objetivo del desarrollo, la inclusión y la industrialización».

«Los verdaderos enemigos de este proyecto político están en frente. Son la extrema derecha expresada por (el diputado Javier) Milei y la alianza Cambiemos en todas sus versiones. Quizás con algunos del centro haya algún punto de acuerdo y hemos sancionado leyes, pero esos sectores expresan un proyecto de país nos dejo en la ruina», subrayó.

La ministra también señaló que Massa «hizo un gran trabajo en estos meses» pero consideró que existe una «contracara dolorosa», ya que «reasignar partidas y ordenar la macro impacta en un reclamo legitimo de los sectores que no llegan a fin de mes».

«Necesitamos más representantes del FdT, que tengan ganas de plantear que debemos cobrar impuestos en materia progresiva. Los que más tienen deben aportar más para que los hogares más pobres tengan una vida más digna», puntualizó.